



ACUERDO NACIONAL POR LA SEGURIDAD, LA JUSTICIA Y LA LEGALIDAD.

OBJETIVO LII.

Establecer un sistema de información pública sobre programas, acciones, resultados y ejercicio de recursos públicos en materia de Seguridad Pública y Procuración de Justicia.

CHIAPAS
GOBIERNO DEL ESTADO



Escuelas con Valores.

Objetivo:

Promover en los niños y las niñas la cultura de la paz y la importancia del fomento de los valores, para poder desarrollar capacidades efectivas recíprocas que ayudarán a mejorar las relaciones interpersonales y adquirir progresivamente pautas elementales de convivencia, las cuales ejercitarán a los involucrados a buscar soluciones pacíficas de conflictos.





Jornadas Educativas y de Prevención

Objetivo:

Promover en los niños y adolescentes de los Centros Educativos del nivel Básico, la importancia de la prevención psicosocial; con la finalidad de brindarles de una manera lúdica y divertida, los peligros en el entorno en la que viven, enseñándoles los factores de riesgo y de protección con temas asociados en prevención de las drogas y sus consecuencias impartido por la Asociación Civil Regalando Sonrisas.





Canje de Armas

Objetivo:

Prevenir la incidencia y violencia delictiva por el uso y portación de armas mediante la recolección voluntaria, anónima y pacífica de armas de fuego en poder de la ciudadanía, a cambio de diversos artículos, tales como dispositivos electrónicos.





Cine de Prevención.

Objetivo:

Promover la prevención de delito a través del cine en espacios para eventos o salas de usos múltiples.

Generar en niños y jóvenes la conciencia de prevenir conductas negativas en su vida.

Fortalecer los factores de protección en la población en general, con la temática “Prevención de la Violencia Infantil”.





Mujeres Constructoras de Paz

Objetivo:

Brindar atención y capacitación integral a mujeres en situación de vulnerabilidad, promoviendo su independencia económica y autorrealización, a través de herramientas que le permitan desarrollarse y permanecer activa con participativa con su familia y comunidad.





Parque Limpio, Espacios Seguros

Objetivo:

Colaboración y participación ciudadana, para llevar a cabo actividades de reforestación y recuperación de áreas verdes y crear conciencia en las personas; así como fortalecer en las y los niños los valores del cuidado del medio ambiente, logrando la conservación y protección del medio ambiente.





Prevención del Suicidio

Objetivo:

Promover factores de protección para prevenir y erradicar el suicidio, proporcionando herramientas asertivas para que la población pueda tomar sus propias decisiones con responsabilidad sin importar su condición social, económica, de salud, educación, nacionalidad, etnia, religión y preferencia sexual.





Redes Vecinales

Objetivo:

Brindar las herramientas necesarias para prevenir los actos delictivos y las conductas antisociales que aquejan en la comunidad en materia de seguridad, fomentando la participación de los colonos, la organización y la comunicación con las autoridades correspondientes, así como la detección de los problemas que aquejan en la zona.

